

**VIENTO PROPAGA EL FUEGO MÁS DE 100 KM**

Las llamas alcanzan el lujoso barrio de Bel-Air en Los Ángeles **P. 37 Y 51**

**DEBATE DEL SENADO, LA PRÓXIMA SEMANA**

Recibe Carabias medalla y pide diálogo profundo de ley de seguridad **P. 12**

**Banxico, autónomo desde 1994 y van ocho años seguidos de crecimiento**

# Aun sin TLC y con AMLO, estabilidad: Standard & Poor's

**EL REGISTRO, MAÑANA**

Acuerdan AN y PRD ir con las dos precandidaturas de Anaya y Mancera

**"HECHO PARA RICARDO"**

El Frente "no es amplio ni ciudadano ni de derecha ni de izquierda": Margarita

**LÓPEZ OBRADOR**

Aunque lo inflen, "el del tricolor no llega ni a burbuja" **P. 6 A 8**

**HETERODOXIA**

JOSÉ ANTONIO ÁLVAREZ LIMA

Los dinosaurios andan inquietos... **P. 4**



JAVIER RÍOS

**Alberto Capella**

## "No hubo ejecución sumaria en Temixco"

Abogado de familiares acusa que las víctimas tienen impactos de bala en el cráneo **P. 24**

**EL ASALTO A LA RAZÓN**

Carlos Marín

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

**SEGURIDAD Y PUNTO A FAVOR DE AMLO**

En la nueva retahíla contra las fuerzas armadas que tanto ha agraviado al Ejército y a la Marina Armada (ni se diga con la insostenible afirmación de que los militares andan "reprimiendo al pueblo"), Andrés Manuel López Obrador ha reiterado dos palabras que merecen la mayor atención: *Guardia Nacional*.

La actuación de las tropas en el combate al crimen organizado procede, simplemente, por la incapacidad y falta de voluntad política de la mayoría de gobernadores para cumplir con su responsabilidad frente a delitos del fuero común (secuestro, extorsión, homicidio, etcétera) cometidos por las *narcopandillas*.

Aunque se alegue que la cuestionada ley de seguridad interior "es inconstitucional", solo es parte de la seguridad nacional que todo país debe garantizar, pero no habría debate si se reinstaurara la Guardia Nacional (contemplada en las constituciones mexicanas desde el siglo XIX), que se constituye como *milicia civil* (debidamente entrenada y equipada) con el mando del gobernador que la invoque.

Sería un paso intermedio a la utilización de las fuerzas armadas.

**Traslada embajada**

## Trump incendia el mundo árabe

Rompe con décadas de diplomacia y consume el reconocimiento de Jerusalén como capital

**JUSTA DECISIÓN: ISRAEL**

Boicot a la paz, dice Abas; Hamas: abrió las puertas del infierno **P. 36 Y 37**



Aurelio Nuño, quien aceptó la invitación de Meade para coordinar su campaña rumbo a la Presidencia, dimitió como titular de la SEP y en su lugar fue designado el hasta ayer subsecretario Otto Granados Roldán.

**HOY ESCRIBEN**

Carlos Puig, Román Revueltas, Héctor Aguilar Camín, Enrique Acevedo, Joaquín López-Dóriga **p. 2/3**  
» Maite Azuela, Carlos Tello **p. 4** » Ricardo Alemán **p. 14** » Gil Gamés **p. 15** » Jesús Rangel, Marco A. Mares **p. 28** » Regina Reyes-Heroles C. **p. 32** » Jorge F. Hernández **p. 39** » Fernando Mejía Barquera **p. 44** » Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 52/53** » Jairo Calixto Albarrán **p. 55**

**enmilenio.com**

BUSCA TODO LO RELACIONADO CON EL PRIMER JUEGO DE LA FINAL TIGRES-RAYADOS EN: [laaficion.milenio.com](http://laaficion.milenio.com)

**\$15.00**

BANXICO ES AUTÓNOMO DESDE 1994 Y VAN OCHO AÑOS SEGUIDOS DE CRECIMIENTO

# Standard & Poor's: aun sin TLC y con AMLO, estabilidad

“Los pilares que mantienen la calificación en México continuarán”, prevé

Redacción y Notimex/México

**M**éxico mantendrá su perspectiva de estabilidad en 2018 incluso si el Tratado de Libre Comercio se cancela o si Andrés Manuel López Obrador, que ahora lidera las encuestas, ganara las elecciones.

La calificadora Standard & Poor's (S&P), en conferencia telefónica celebrada en Nueva York, dijo que mantendrá “estable” su calificación sobre la deuda soberana de México (BBB+) de acuerdo con su escenario base.

“Tenemos una perspectiva estable de México pese a las amenazas que aparecen todos los días acerca de los potenciales cambios del TLC, y de otros factores que pudieran afectar el comercio o la inversión extranjera”, afirmó Joydeep Mukherji, director gerente de calificaciones soberanas de S&P.

Descartó que un eventual triunfo de AMLO en las elecciones provocaría cambios profundos en los fundamentos financieros de México. “Los pilares fundamentales que mantienen la calificación en México continuarían sin importar quién gane las elecciones. El Banco de México seguiría autónomo y continuaría la tasa de cambio flexible y la creíble política monetaria”.

Desde 1994 el Banco de México es autónomo junto con la libertad



JORGE GONZÁLEZ

Descartan cambios profundos en los fundamentos financieros del país.

cambiaría. En esta administración se fortaleció la política monetaria aplicada desde el gobierno de Felipe Calderón, y se estableció como meta reducir el déficit en las finanzas públicas y cerrar con superávit, como se estableció en la Ley de Ingresos 2018. En los últimos 31 trimestres la economía nacional mantuvo su crecimiento.

Hay que recordar que S&P revisó a estable de negativa la perspectiva de la calificación de México el 18 de julio pasado, como reflejo

de un riesgo cada vez menor de empeoramiento en la deuda pública, y de la “rápida reacción” para estabilizar la economía “tras las preocupaciones respecto de perder acceso al mercado estadounidense después de la elección de Donald Trump”.

En esa ocasión destacó que el gobierno mexicano contuvo el gasto público y ejerció una política fiscal para estabilizar la deuda. Además, el Banco de México respondió de “manera oportuna” a las presiones

inflacionarias por la depreciación del peso y elevó las tasas de interés, con la perspectiva de que en 2018 la tendencia inflacionaria sea de un 3 por ciento anual.

Mukherji dijo que se mantendrá estable la calificación soberana de México por el hecho de que la relación comercial, de las cadenas productivas y de los flujos de inversión en América del Norte continuaría, al menos durante el próximo año, incluso si el TLC es desmantelado.

“Nuestro escenario es que si el TLC es renegociado pronto o si las negociaciones se extienden, o incluso si el tratado es cancelado y no es remplazado por otro acuerdo, esperamos que esta relación se mantenga”, apuntó.

En caso de que la relación entre cadenas productivas, comercio e inversión sea alterada, “el escenario base de S&P cambiaría, lo que llevaría a una revisión de la perspectiva de México. Ese escenario no es el más probable. Una renegociación del TLC significa que habrá cambios, pero no creemos que signifiquen un descarrilamiento potencial para la cadena (productiva) o que tendrían un impacto sustancial en las calificaciones soberanas”, precisó.

Diego Ocampo, analista de calificaciones corporativas de S&P, apuntó que una posible cancelación del TLC tendría un efecto retardado en la economía de México.

Los primeros afectados serían los consumidores, que se verían privados de una menor gama de productos, en tanto que la industria automotriz sentiría el efecto de un potencial final del TLC hasta después de un año de la terminación de este acuerdo.

“Existe poca capacidad instalada disponible en Estados Unidos como para transferir la producción de México, y hay contratos firmados por lo que los cambios de producción tomarían tiempo, al menos hasta que expiren tales contratos”, puntualizó Ocampo. **M**